
钱德兴个人于 2006 年 12 月 29 日取得
了九都东路南侧地块国有土地使用权出让
合同（合同编号：2006-163），现申请办理该
地块建设用地规划许可证。根据国家城乡
规划有关法律、法规规定，现将有关事宜公
示如下：

一、土地受让人：钱德兴
二、项目概况：该项目位于九都东路南

侧，东至洛阳旭升房地产开发有限公司、洛

阳万千包装股份有限公司，西至洛阳旭升房
地产开发有限公司，南至洛阳旭升房地产开
发有限公司，北至高压走廊控制线。建设用
地面积22393.3平方米。

三、用地性质：商住用地
四、公示时间：自登报之日起七个工作

日
五、监督电话：63225083 63917263

洛阳市城乡规划局

洛阳市城乡规划局
建设项目公示

现洛阳地博房地产开发有限公司申请
办理“陇海花苑”项目建设用地规划许可
证。根据国家城乡规划有关法律、法规规
定，现将有关事宜公示如下：

一、项目单位：洛阳地博房地产开发
有限公司

二、项目概况：该项目位于瀍河回族
区，用地东至闸口街，西至郑州铁路局洛
阳生活区用地，南至陇海铁路用地，北至

现状路，建设用地面积为 3039.482 平方
米。

三、用地性质：居住兼容商业用地
四、公示时间：自登报之日起七个工

作日
五、监督电话：63225083 63917263

洛阳市城乡规划局

洛阳市城乡规划局
建设项目公示

史兴涛、陈彦锋、任少顷、赵世

晓、史现彬、叶彦锋、赵明明、

叶万杰、李乾坤、张圣育、张阳

阳、朱豪豪、曹光川、闫鹏飞、

赵志洋、吴超伟、何帅峰、陈大

伟、程可可、魏佩:
因你们连续旷工，严重违

反矿规章制度，现通过登报通

知方式予以送达，望你们自发

出通知之日起 30 日内到矿办

理手续，逾期按相关规定处理。

河南宝雨山煤业有限公司
宝雨山煤矿

通 知 个人护理专家屈臣氏
引领健与美潮流

屈臣氏集团是全球最大、引领健康、美丽和时尚
生活的零售业领头羊。作为亚洲 No.1 的个人护理
专家，屈臣氏在屈臣氏集团中独树一帜，业务遍布全
球，将化妆品、皮肤护理、美发护理、健康护理以及男
士护理产品带到时尚消费者身边。自2009年起，屈
臣氏已连续五年成为亚洲第一个人护理店/药房品
牌，并在北京、上海、广州等时尚都会中深受站在时
尚潮流尖端的消费者喜爱。在中国多个时尚主流城
市赢得顾客高度信赖，不断为千万会员朋友提供潮
流美妆资讯的同时，屈臣氏继续将健与美的旋风席
卷全国，不断提供最潮流的购物体验。

拍卖公告
受委托，我公司定于 3 月

15 日 10 时在雅香金陵大酒店
三楼天运厅会议室，公开打包整
体拍卖地理位置优越门面房：涧
西区丽新路世纪华阳花园27幢
133 号、135 号及房内所有物
品。有意竞买者请于3月13日
16时前向我公司交纳竞买保证
金100万元，并持有效证件到我
公司办理竞买手续。
展示时间：3月8日至3月13日
展示地点：标的物所在地
联 系 电 话 ： 13937938229、
13503885161
工商监督电话：62325608

河南德惠拍卖有限公司

下列房产已达成交易，现

向社会征询异议，期限三十

天，期满后无异议，即按规定

予以办理房屋登记手续。

卖方：洛阳市郊区纺织品

公司；

买方：王新卫；

房产坐落：洛龙区关林镇

关 林 南 街 154 号 院 2 号 楼

2-501。

受理电话：63362618

房产买卖
征询异议公告

洛阳市房地产市场管理处
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新华社北京3月7日新媒体专电（记者
叶前）套餐内流量到月底清零一度引起舆论热
议，未用完流量自动转入下月的呼声一直不
断。全国人大代表、中国移动广东公司总经理
钟天华7日回应说：“套餐内流量月底清零是运
营商的通行做法，打个比方说，在肯德基买了全
家桶套餐，吃不完的鸡腿总不能退回去吧？”

网络调查显示，超过九成的用户购买了手
机上网流量套餐，不到一成的受调查用户表示
每月流量都用完。超过九成的用户认为，未用
完流量月底清零的做法不合理。2013年8月，
湖南长沙有律师以套餐流量月底清零涉嫌霸王
条款为由将长沙移动告上法庭。

钟天华解释说：“用户在选择套餐时，是以较
低的价格购买了比较大的流量，比单买要便宜很
多，好比在肯德基，你买个全家桶套餐，也比单买汉
堡、鸡腿要便宜，吃不完，不能说把鸡腿退回去吧。”

套餐比单买便宜是运营商的通行做法。以
中国移动为例，全球通用户88元月套餐，包含
300M流量和200分钟语音通话，这算下来，每
M 流量需 0.17 元，这是流量单售价每 M0.5 元
的1/3，若选择更高价格的套餐，其实际单价会
更低。中国联通的情况也大抵如此，96元月套
餐中，流量的价格约为每M0.2元，其单买流量
的单价为每 M0.3 元。套餐价格便宜，就是附
加了限定时间用完的条款。

钟天华回应套餐未完流量清零质疑：

吃不完的鸡腿也不能退呀！

尽管“房价”一词并未在此次政府工
作报告中出现，但“针对不同城市情况分
类调控”的思路，仍然牵动着亿万百姓的
神经。

房价未来如何？“分水岭”真的形成
了？部长、市长对房价看涨还是看跌？

【问题一】房价出现“分水岭”了吗？
——上涨压力仍然很大
【问】目前房地产市场是否出现了一

线房价“高烧不退”与三四线房价松动的
情况？

【答】全国政协委员、住建部副部长
齐骥说：“今年以来，绝大多数城市市场
比较稳定，表现在绝大多数供应量平稳
上升，销售量也呈平稳上升的状态，但也
出现了两极分化。今年1月至2月数据
表明，部分热点城市虽然交易量比去年

同期有所下降，但总体还是供应不足，
供需矛盾比较突出，房价上涨压力仍然
很大。”

【问题二】北京房价会下跌吗？
——总体保持稳定
【问】北京新增的土地供应信息，是

在五环路之外。怎么解决市区中心的
房价？

【答】全国人大代表、北京市常务副
市长李士祥说：“这需要疏解城市功能。
北京市中心已经满了，没有地方了。”

李士祥表示，房价既不能大涨也不
能大跌，要尊重市场经济规律，总的来
说，是保持稳定。在建设以政府为主的
保障体系的同时，以市场为主的、多样性
的需求体系也要建立，加大土地供应量。

【问】京津冀三地合作中，北京房价

多久才会松动？
【答】李士祥表示，现在就有效果。

未来政府会进一步促进房价稳中有降。
【问题三】杭州有几个楼盘大幅降

价，楼市“拐点”来了吗？
——没有崩盘趋势
【问】今年2月，杭州有两个楼盘因为

房地产商回笼资金等原因降价，除此之
外，还有一些趋势，比如有楼盘出了少量
折价房等。这是楼市“拐点”到来了吗？

【答】全国人大代表、杭州市市长张鸿
铭说：“有些人认为这是房地产崩盘先兆，
我认为杭州房地产没有出现崩盘趋势，也
不存在大幅走低的可能性。从市场需求
看，依然保持坚挺，房地产政策不会发生
变化，预期有保障，少量价格变化是市场
行为，恰恰是市场竞争充分的体现。”

张鸿铭表示，今年杭州的房地产调
控将继续从加快保障房建设、土地适当
供应、加强配套建设等方面进行。

【问题四】有媒体报道说温州房地产
“腰斩”？

——不可能大起大落
全国人大代表、温州市市长陈金彪

说：“一些高端、个别楼盘确实出现了房
价大幅下降。我认为下降是回归理性，
温州在房地产融资上是有优势的，今年
温州房地产不可能出现大起大落。”

（新华社北京3月7日电）

——部长、市长回应楼市热点

房价看涨还是看跌？

两会新华视点
>>>>>>>>

新华社北京3月7日电（记者 娄
辰）“自主招生已逐渐演变为部属高校
之间的抢生源大战，没有真正走出唯分
取人的怪圈，几乎完全背离了改革初
衷。”全国人大代表、山东省教育厅副厅
长张志勇建议，将部属高校自主招生

（包括艺术和体育高校的提前招生）学
校笔试和面试时间统一改在国家高考
之后进行。

张志勇说，部属高校自主招生，即
在国家统一高考基础上，通过参加招
生院校组织的考试和面试，学生可获
得一定加分的招生行为。这种招生政
策的本意是为了打破“一考定终身”

“唯分取人”。遗憾的是，各高校为了
争夺所谓优质生源，不断提前自主招
生笔试的考试时间，其弊端日益显现，
例如扰乱高中正常教学秩序、迎合并

加剧学生和家长的功利心态、加重考
生经济负担等。

张志勇建议，将部属高校自主招
生（包 括 艺 术 和 体 育 高 校 的 提 前 招
生）学校笔试和面试时间统一放在国
家高考之后进行。只有高考达到相
应 分 数 线 的 学 生 才 能 参 加 自 主 招
生。这一改变能够更好地维护高中
学校的正常教育教学秩序，同时可避

免考生盲目报考和降低学生参加自
主招生的考试成本，也为高校实施精
细化、个性化、特色化的自主招生创
造条件。

全国人大代表、山东省教育厅副厅长张志勇：

自主招生学校测试环节应改在高考之后

两会议政录
>>>>>>>>

“思路一变天地宽，不要总是盯着农
民工进城落户的成本，而要看他们变成
市民后带来的需求。”——全国人大代
表、湖南省怀化市市长李晖。

“全国中学负债 1600 亿元？！我曾
是一名中学教师，却不曾想到债务会如
此巨大！”——全国政协委员、天津市河
西区人民政府副区长孙惠玲。

“文学是传递核心价值观最重要的
路径之一。读书好像可有可无，但其影
响是潜移默化的。不读书的人，精神会
变得越来越野蛮。”——全国人大代表、
作家樊一平。

“公务员本来就不应成为发家致富的

职业。一系列禁令的出台，不仅大幅压缩
了公务员的灰色收入，而且也使公务员的
职业价值回归本位。”——全国人大代表、
重庆市九龙坡区教委副主任刘希娅。

“要像抓两弹一星和载人航天那样，
打造关键技术攻关的‘国家队’，尽快研
发完全自主可控的软硬件平台，把信息
安全牢牢掌握在自己手里。”——全国政
协委员、国防科技大学原政委徐一天。

“经济发展太快，价值观迷失，最后
就剩下‘钱’字，这是最可怕的事。”——
全国政协委员、北京画院院长王明明。

“社会主义核心价值观是有承载有
积淀的，最为重要的是如何践行，不应只

是一个个口号，应具体到一个个实际行
动、一个个举措当中，通过有效的载体，
通过群众喜闻乐见、乐于参与的形式，持
之以恒开展活动，形成人人自觉参与的
良好氛围。”——全国人大代表、浙江省
委统战部副部长金长征。

“新政绩观发展必须建立在生态、和
谐、可持续的基础之上，决不能以牺牲环
境为代价。如果各项经济指标完成了，
但是雾霾严重了、河流污染了、群众不满
了，这样的发展就失去了意义。”——全
国人大代表、山东聊城市委书记林峰海。

“当务之急是要彻底改变滋生造假
的土壤，改变目前以论文数量为主的考

核导向，建立以论文质量为导向的考核
体系，从源头上扭转功利化的学术风
气。”——全国人大代表、西安美术学院
副院长韩宝生。

“全国高速铁路运营里程已经达到
1.1万公里，居世界首位了，而我的中国梦
只是家乡墨脱县实现公路乡乡通。”——
来自西藏墨脱县的门巴族全国人大代表
白玛曲珍。 （新华社北京3月7日电）

“社会主义核心价值观最为重要的是如何践行”

据新华社北京3月7日电（记者 李斌 吴晶晶 孙铁
翔）全国政协十二届二次会议7日下午在人民大会堂举行
第二次全体会议。16位委员围绕经济建设和生态文明建
设主题作大会发言。中共中央政治局常委、全国政协主席
俞正声出席会议。

今天大会的执行主席是杜青林、帕巴拉·格列朗杰、万钢、
张庆黎、陈元、王家瑞、陈晓光、刘晓峰。会议由万钢主持。

中共中央政治局委员、国务院副总理汪洋，以及中共中
央、国务院有关部门负责人到会听取发言。

全国政协十二届二次会议
举行第二次全体会议

两会好声音
>>>>>>>>

据新华社北京3月7日电 中共中央总书记、国家主
席、中央军委主席习近平，中共中央政治局常委、国务院总
理李克强，中共中央政治局常委、全国人大常委会委员长张
德江，中共中央政治局常委、全国政协主席俞正声，中共中
央政治局常委、中央书记处书记刘云山，中共中央政治局常
委、中央纪委书记王岐山，中共中央政治局常委、国务院副
总理张高丽，7日分别参加了十二届全国人大二次会议一
些代表团的审议。

在国际劳动妇女节即将到来之际，习近平代表党中央、
国务院，向妇女代表、委员及全国各界妇女同胞，致以节日
的问候。

习近平参加了贵州代表团审议。赵克志等代表先后围
绕弘扬优秀传统文化与社会主义核心价值观、加强生态环境
保护、农业结构调整、农民增收致富等问题发表意见。习近
平认真听取和记录，不时询问情况并同大家讨论，最后作了
重要讲话。习近平指出，正确处理好生态环境保护和发展的
关系，是实现可持续发展的内在要求，也是推进现代化建设
的重大原则。绿水青山和金山银山决不是对立的，关键在
人，关键在思路。保护生态环境就是保护生产力，改善生态
环境就是发展生产力。让绿水青山充分发挥经济社会效益，
不是要把它破坏了，而是要把它保护得更好。要树立正确发
展思路，因地制宜选择好发展产业，切实做到经济效益、社会
效益、生态效益同步提升，实现百姓富、生态美有机统一。

李克强分别参加了云南、山西代表团审议。在云南代
表团，李克强说，要大力支持云南以开放促开发、促发展，推
进体制机制改革创新，加快建设面向西南开放的“桥头堡”，
为我国与东南亚等周边地区深化经济合作当好“排头兵”。
在山西代表团，李克强说，山西是重要的能源资源基地，要
勇于探索，敢闯敢试，在经济提质增效升级上创造新经验。

张德江参加了福建代表团审议。俞正声参加了新疆代
表团审议。刘云山参加了江苏代表团审议。王岐山参加了
河南代表团审议。张高丽参加了宁夏代表团审议。

习近平等分别参加
代表团审议


